



Die Blindschleiche und das Phänomen Mimikry

Man kennt das Problem mit der Schlange
seit Eva ... tatsächlich so lange.
Der Herr sprach: „Nun krauche
ab jetzt auf dem Bauche“ ...
und griff dann genüßlich zur Zange ...

Die Schlange, zuvor auf zehn Beinen,
began auf der Stelle zu weinen.
Der Schmerz war – verständlich --
durchaus fast unendlich;
so geht man nicht um mit den Seinen ...

Die Lage der Schlange : bescheiden;
sie mußte die Schmerzen erleiden.
Wir kennen die Sache,
sie sann schnell auf Rache;
das läßt sich nur selten vermeiden ...

Man weiß, daß sich Schlangen verstecken,
vielleicht, um die Wunden zu lecken,
doch auch, um zu beißen
und Beute zu reißen,
drum soll man sie lieber nicht wecken ...

Das wissend, besann sich die Schleiche,
beschloß auch : ich mache das gleiche;
ich mache auf Schlange
und jeden so bange,
weil ich dann am besten entweiche ...

Man nennt sie jetzt blind und .. ganz ehrlich,
die Schleiche, sie ist nicht gefährlich;
doch kann sie erschrecken !
Das will sie bezwecken.
Trotz allem, es gibt sie nur spärlich ...

Gepackt, da verliert sie paar Glieder
und weiß schon, die wachsen auch wieder.
Ein Stück nur vom Schwanze,
das war schon das ganze,
und das schlägt sich positiv nieder ...

Natur, sie gewinnt mit „gewußt wie“;
erfindet ganz einfach Mimikry;
sonst wäre die Schleiche
viel schneller 'ne Leiche,
und keiner bekäme zu seh'n sie ...